
白馬・栂池自然園トレッキングツアー＆蛍鑑賞は人数が揃わず残念ながら取り止め

になってしまいました。

高山植物を観ながらの散策、蛍との幻想的な出会いも楽しみでした。

温泉も湯につかり、癒しの世界も満喫できたかも？

次回は「白馬でゆったり過ごそう」(仮)で無理なく自然を楽しむような計画を立てて

みたいと思います。

活性委員会頑張ります。そのときはぜひ御参加下さい！

逗子マリーナオーナーズ
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ホームページが４月にオープンし、インターネットからWEB予約も

6月20日オープンしました。いよいよ「スマホ」が体の一部になった

若者が活躍できる今ですね！

先日後輩を逗子マリーナに案内しました、あることは知っていましたが

初めてですとの返事。私の子供位の若者でしたが、ここは日本でないみたい！

とロケーションの素晴らしさに感激を露わにしていました。夕日が隣棟のバルコニー、窓に燃えるように映った時

は思わずびっくり、夕日が沈む姿を皆で写真を撮ったり、じっくり眺めました。御酒も、会話もすすみリゾート観

をたっぷり味わい、コミュニケーションもしっかり出来ました。

逗子の他に、温泉なら熱海、伊豆七島を眺めながらの白浜、朝日がとっても綺麗ですよ。

近くに美味しい魚料理を出す店もあります。白馬は季節で味わいがいっぱいあります。

春はまだ雪化粧した山々、野に咲き始めた花々を探しながらの散策、心が安らぎますね、屋上に上ったことありま

すか？眺め最高！そして早朝、白馬の空にお月様、幻想的ですよ！夏、秋、冬それぞれの素晴らしい所を得意な

「スマホ」を駆使して探してみてください。それをホームページに投稿よろしくお願い致します。

今度は何処、何かな、オーナー、メンバー、ゲスト及び利用者の皆様が心待ちにしています。与えられた行動だけ

ではなく、自から探し、追い求める楽しみも味わってみてください。

【投稿お待ちしています】

理事 大貫邦重

1．6月23日逗子3号棟管理組合総会資料報告

民泊利用禁止規定案提出の報告がありました。

2．2020年東京オリンピックに向け、スペインロイヤルセーリング協会より逗子マリーナにて

トレーニングセンター開設に伴い宿泊協力要請があり、会員利用に支障が無い範囲で協力する

こととしました。

3．オーナーズ新システム移行について

6月20日より運用開始、ネット上で『逗子マリーナオーナーズ（検索）』で

新ホームページ 宿泊予約等、ご利用下さい。

4．白馬旅行の件、6月10日現在15名の申し込みがあり、プラス10名の参加を求めることとしました

第42期第6回理事会報告（H30.6.10）

白馬旅行の件
参加予定者が15名の為、マイクロバスに変更。旅行代金を40,000円に変更した
ところ、9名に減少した為、今回の旅行を中止し、今秋に計画を練り直し、
高齢者にも優しい行程、安い費用で再度案内することとしました。
案内は9月号会報・新ホームページ・逗子マリーナだよりで募集します。

活性化委員会報告
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